

Lettre de Marie-Anne Comnène à Jean Paulhan, 1936

Auteur : Comnène, Marie-Anne (1887-1978)

[Voir la transcription de cet item](#)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

Citer cette page

Comnène, Marie-Anne (1887-1978), Lettre de Marie-Anne Comnène à Jean Paulhan, 1936, 1936.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 18/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15548>

Copier

Information sur la lettre

Date 1936

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 17/01/2022 Dernière modification le 28/11/2025

E 1934

je suis très affirmer que c'est un succès.

Quand je lui ai demandé de venir pour la

l'incréation, il m'a répondu : il a cherché à

se faire un succès à laquelle il a peu pris

part. Il était alors devant F. May,

alors en vacances dans le village

devenu un inconnu dans lequel il a été à

peu de temps et qui dans son rôle a été

accueilli avec plaisir comme un succès par

la maîtrise condamné à la 2^e édition.

Peut-être vaincu par l'absence de succès.

Quelques jours plus tard, il a été nommé à la

place de l'ancien et l'ancien nombré de

que l'ancien et l'ancien et l'ancien

et l'ancien et l'ancien et l'ancien et l'ancien

2
Hier qu'il le préférera à tout autre article.
Volez-moi déjà tout. Je crois Marcel incapable
de meurtre ; ce si impudent, et toutefois, mais de
toujours j'accorde. Je crois aussi que Day la mesurer
dans la chaise et prononcer : il ne faut pas trop d'abnégation
pour la mort. Pour être honnête avec
Serg. mais à Paris la mort que l'on veut dure à
la première heure et doit. Je crois que l'on aime finir. Je suis à peu
près d'accord qu'il faut écrire régulièrement de son côté les mesures
de l'ordre des jésuites, si la morture continue. Mais n'y envoie pas
pour la M. H. Je suis en effet de devoir de l'allonger et de l'allonger pas
plus longtemps. Si je ne demande pas
plus longtemps. Mes meilleures vœux
s'adressent à vous. Je crois que ce que je vous
dis est tout à fait exact et que la différence
ne meurrit. Mais je crois que ce que je vous
dis est tout à fait exact et que la différence

me ipsoe?

Peut-elle que & que ce que my
Medris brei a souffre veut et n'a reemplacé ce que

My parlement mon on laisse mais laisse

moi & un espion me efface que l'autre
quelle démission on. Et ce me perdu raut mais
de si longue o grau de les deux re

mon on se l'a le.

Au revoir, on me à my
deux deux l'autre no mais l'autre
et mon au l'autre

Marie-ann